

Geldspritze für Sportler im Landkreis



Sportler und Sportvereine im Rhein-Pfalz-Kreis profitieren erneut von der Sportstiftung der ehemaligen Kreissparkasse Rhein-Pfalz. Die Fördergelder in Höhe von 8.100 Euro übergab Elke Rottmüller, Vorsitzende des Stiftungsvorstandes und Vorstandsmitglied der Sparkasse Vorderpfalz, gemeinsam mit Clemens Körner, Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises. "Im Sport begegnen sich körperliche Aktivität und - gerade im Teamsport - eine soziale Komponente. Beides steigert das eigene Wohlbefinden des Menschen", erklärte Elke Rottmüller. "Gemäß unseres Zieles, Sport in unserem Geschäftsgebiet nachhaltig und umfassend zu fördern und dabei eine breite Teilhabe der Gesellschaft an Sportaktivitäten zu eröffnen, begleiten wir Vereine und Sportler seit vielen Jahren. Wir schätzen die Vielfalt an sportlichen Talenten in unserer Region und sehen es als unseren Auftrag an, diese aktiv zu unterstützen," betonte Rottmüller.

Insgesamt unterstützt die Sportstiftung Sportlerinnen und Sportler sowie Vereine aus dem Rhein-Pfalz-Kreis mit 8.100 Euro, darunter Gwendolyn Fuchs und Nuria Demessier vom MTSV Beindersheim, Nastasia Schunk aus Altrip, Nina Schroth vom AC 1892 Mutterstadt, den TV Rödersheim 1897, den Kegelerverein 1965 Mutterstadt e.V., Meike Reimer von der TSG "1886" Mutterstadt, den AC 1892 Mutterstadt und den Tennisclub Mutterstadt. Alle Vereine, Initiativen und Personen aus dem Rhein-Pfalz-Kreis haben erneut die Chance auf Förderung ihrer Sportprojekte. Förderanfragen können auf der Homepage der Sparkasse unter www.sparkasse-vorderpfalz.de/stiftungen direkt gestellt werden. Das Kuratorium wird in seiner nächsten Sitzung erneut entscheiden, welche Projekte im Sinne der Stiftung gefördert werden. Kontakt: Sparkasse Vorderpfalz, Konrad Reichert, Stiftung der ehemaligen Kreissparkasse Rhein-Pfalz, Ludwigstr. 54a, 67059 Ludwigshafen (konrad.reichert@sparkasse-vorderpfalz.de).

(Amtsblatt vom 15. Dezember 2016)